

はじめに、感染症対策のため、最前線で活躍しておられる医療従事者の皆様はもとより、感染拡大防止に御協力をいただいている市民の皆様に心から感謝を申し上げます。

本市の新型コロナウイルス感染者数は、徐々にではありますが、減少に向かってきております。

3年ぶりに予定されている様々なイベントの開催や社会・経済活動が停滞することがないように、ウイズ・コロナのもと、今後も基本的な感染予防対策に気を緩めることなく、警戒していただくようお願いいたします。

なお、熱や咳などの症状がない方で、感染の不安を感じる方々を対象とした無料 PCR 等の検査の実施期間が、7月31日まで再延長となりましたので、是非、活用していただきますようお願いいたします。

これから、夏本番を迎え、マスク着用により熱中症などの体調不良の危険性が高まります。屋外で、十分な身体的距離が確保できる場合や、距離が確保できなくても会話がほとんどない場合は、マスク着用は不要です。御自身の体調を考えて、場面ごとの正しいマスクの外し方や着用を御確認の上、「熱中症対策」とマスク着用や換気などの「新しい生活様式」の両立をお願いいたします。

一日も早いコロナ禍収束のため、御理解と御協力をいただきますようよろしくお願いいたします。

令和4年7月1日

盛岡市新型コロナウイルス感染症対策本部  
本部長（盛岡市長） 谷 藤 裕 明